

A corto plazo se solucionará problema de FEC

● En un plazo no superior a tres semanas podría quedar resuelto el problema de financiamiento y local que solicita la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción.

CONCEPCION. (Sonnia Mendoza G.)— Alternativas de solución que podrían resolverse en un plazo no superior a tres semanas logró ayer la comisión especial que estudia las peticiones de financiamiento y local para la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción (FEC) y el presidente de ese organismo estudiantil, Sergio Micco Aguayo, en el transcurso de una reunión celebrada ayer en la Casa Central.

Al respecto, el vicerrector de Finanzas y de Personal del plantel penquista, Hervi Lagos, dijo "ya estamos avanzando, por lo menos en la parte referida al local. Creemos que hay una solución aunque transitoria y estaríamos en condiciones de buscar una definitiva".

En cuanto a financiamiento, dijo que la comisión hizo algunas proposiciones al dirigente estudiantil y la respuesta se analizará en una próxima reunión. El vicerrector agregó que la comisión no se ha fijado plazo para resolver las materias que definió como "bastante complejas", pero que si estaba interesada

en solucionar algunas cosas.

En tanto, Micco informó que se discutieron alternativas de la petición inicial presentada en noviembre del año pasado al rector Guillermo Clericus, en el sentido de contar con un local dentro del Campus y la asignación de un determinado presupuesto para arriendo de local y, un financiamiento para la FEC, en base a un aporte obligatorio anual de la Universidad.

Micco calificó de "alentadoras" las consultas efectuadas a la FEC para la solución a sus peticiones "siempre y cuando se materialicen en un corto plazo como soluciones concretas de transición, porque evidentemente éstos no son problemas para resolver en forma inmediata".

Consultado por un mejoramiento de las relaciones autoridad-Federación de Estudiantes en este primer acercamiento, dijo que habla un reconocimiento expreso de parte de la FEC y de una política de mayor realismo dentro de la Universidad, más allá si las relaciones están buenas o malas, si unos y otros se piden las renuncias. "Estamos de acuerdo en que existe autoridad y FEC

de hecho, lo que es expresión de un realismo bastante grande dentro de la Universidad y dentro de la autoridad, de lo cual me alegro mucho".

Respecto si este acercamiento evitará eventuales conflictos a futuro, Micco señaló que éstos no sólo se generan por problemas de reivindicaciones y sus soluciones por esa vía, sino que había otros de fondo. "Como FEC hemos planteado que aquí hay una cuestión fundamental: La de participación estudiantil y, sobre todo de la comunidad universitaria para dirigir los destinos de la Universidad. En ese sentido, cualquiera que sea la persona que esté dirigiendo como rector delegado, representa una alternativa que debe ser desechada al más corto plazo".

En tal sentido anunció que formularán un pronunciamiento al rector Von Plessing y demás autoridades, durante esta semana, para conocer si están de acuerdo o no que sea la comunidad universitaria la que dirija los destinos de la Universidad. "Creo que, como académicos, tendría que estar de acuerdo", concluyó.



La comisión especial que estudia el financiamiento y local para la FEC.